

議会だより

令和3年 第4回定例会を開催

町議会では、令和3年第4回紀宝町議会定例会を12月14日に開会しました。

第1日目は、はじめに議長報告と各委員長報告、一部事務組合議会議員報告、続いて、町長から諸報告が行われました。

その後、第2日目にかけて一般質問が行われ、7人の議員が質問に立ち、諸課題について当局の取り組みと考え方を質問しました。

なお、今定例会では、右記の議案などを原案どおり可決し、閉会しました。

※議会の録画中継はスマートフォンなどで、町ホームページから視聴できます。

▶詳しくは、町議会事務局（☎33-0342）までお問い合わせください。



可決された議案

- ・ 条例の一部改正 1件
- ・ 町道路線の廃止 1件
- ・ 町道路線の認定 1件
- ・ 令和3年度一般会計補正予算
- ・ 令和3年度特別会計補正予算 3会計



一般質問

General question

※数字は通告順



- ①近畿自動車道紀勢線
- ②安心して出産できる環境づくり
- ③GIGAスクール構想の今後の運用



- ①新型コロナウイルス対策
- ②町長選出馬にあたり次期町政政治姿勢



- ①矢測中学校大規模改修工事
- ②新型コロナウイルス対策



- ①井田地区の道路状況
- ②防災対策



- ①町長の政治姿勢
- ②町民に寄り添った町政
- ③新型コロナウイルス感染症に関する取り組み



- ①学校給食の無償化
- ②遊休町有地の宅地としての活用
- ③水道橋の補強工事



- ①町が管理する道路の維持管理
- ②三重県への県道関連要望
- ③樹園地における洗面所の整備
- ④本町人口の推移と今後の見通し

Fire Report

火の用心を呼びかけ

年末の夜間警戒を行いました

昨年の12月28日〜30日の3日間、町内各地区で年末の夜間警戒を行いました。新型コロナウイルス感染症予防のため時間を短縮して、午後8時から10時まで、消防車両で町内を巡回して防火などを呼びかけました。火災が発生しやすいシーズンを迎え、特に火を使用する機会が多い年末に啓発や警戒を行うことで、町民

の防火意識の高揚を図るとともに、火災を未然に防止することを目的に実施しています。

第1分団井田班では、3日間で26人が参加しました。団員は点呼を受けた後、消防車に乗り込み、「こちらは紀宝町消防団です。ただいま、年末の夜間警戒を行っています。ご家庭や職場でのストーブ、こたつ、たばこ、台所などの火の始末に、十分気を付けましょう。家の周りには、燃えやすい物を置かないようにしましょう」と啓発しながら、2時間にわたって管轄地域をパトロールしました。

十河明生副分団長は「昔に比べて火災は減ってきましたが、まだまだ寒い日が多く、空気も乾燥しています。引き続き、火災にはご注意ください」と話していました。



参加した消防団員 消防車庫を出発 火の用心を呼びかけ

今月の消防マン★ 団員紹介 No.11

逢野 雅也 さん (第2分団鮎田班・33歳)

若い人にたくさん入団してほしいです!



◆お仕事は？ (旬)フナダモーターズで整備士をしています。

◆入団のきっかけは？ 6年ほど前に、現在の団長逢野統一さんに誘われて入団しました。子どもころに見た山火事で、消防団員が消火活動をしている姿がかっこいいなと思っていました。

◆趣味は？ ゴルフと釣りが好きで、週に1回ほど友人と楽しんでます。

◆消防団員としての意気込み

最近では治水が進んできていますが、鮎田地区は水害が多いので、大雨のときにはいつでも出動できるよう心がけています。